



DECENAS DE MUERTOS. Medellín, Sept. 28 (AP-cablefoto). En un clima de pesar, dolor e incertidumbre, residentes del barrio de Villatina, de Medellín, par-

ticipan en labores de rescate, tras una gigantesca avalancha que ayer dejó un saldo de centenares de muertos. Las autoridades temen que más de 250 personas hayan perecido.

30 niños víctimas de tragedia en Medellín

Medellín (Colombia), Sept. 28 (DPA). Los 30 niños de Medellín que estaban invitados llegaron ayer felices y puntuales a la casa del barrio Villa Tina, para asistir a la fiesta de la primera comunión de su amiga.

Nadie sabe qué hicieron los niños cuando, en lo mejor de la fiesta, la tierra rugió y miles de toneladas de piedras, tierra y lodo descendieron violentamente de la ladera del cerro de

—Pasa a la página 32—

Irán ejecuta clérigo que habló sobre McFarlane

Nicosia, Chipre, Sept. 28 (UPI). Irán ejecutó hoy al clérigo que se cree fue responsable de haber puesto al descubierto el viaje secreto del ex asesor de Seguridad Nacional de Estados Unidos, Robert McFarlane, a Teherán.

Radio Teherán informó que un tribunal religioso,

encontró a Mehdi Hashemi culpable de estar "en guerra con Dios" y lo condenó a muerte.

"La sentencia fue ejecutada esta mañana", dijo la radio Voz de la República Islámica de Irán, según una transmisión captada en

—Pasa a la página 23—

Ministro salvadoreño en protesta en Managua

Managua, Sept. 28 (AP). Opositores al gobierno sandinista de Nicaragua realizaron por primera vez una manifestación de protesta sin ser detenidos por las autoridades al tiempo que en El Salvador el líder de la Iglesia anunció el próximo encuentro en que participarán delegados del

gobierno salvadoreño y los grupos rebeldes a fin de poner término a una guerra civil. Ambos sucesos ocurrieron ayer como parte del cumplimiento de los acuerdos suscritos por los cinco presidentes centroamericanos que suscribieron

—Pasa a la página 61—



RESPONDE. Washington, Sept. 28 (AP-Cablefoto). Gerhard Stoltenberg, Ministro de Finanzas de Alemania Occidental, responde, a preguntas sobre el tema de la deuda externa mundial.

Reyes españoles recorren Centro Médico de Texas

Houston, Estados Unidos, Sept. 28 (UPI). El rey Juan Carlos y la reina Sofía de España recorrieron hoy el Centro Médico de Texas, una verdadera planta industrial de la investigación científica, y conversaron con los enfermos en las salas de pediatría y fisioterapia.

El Centro Médico de Texas es uno de los mayores

—Pasa a la página 23—

Decenas mueren en barrio colombiano

Medellín, Colombia, Sept. 28 (UPI). Tras rescatar los cadáveres de 107 personas, entre ellas 41 niños que asistían a una fiesta, brigadas de obreros removían hoy con palas toneladas de lodo y piedras en busca de más víctimas de la gigantesca avalancha que sepultó un barrio pobre en las laderas de un cerro de Medellín.

El teniente de la policía Orlando Valencia declaró hoy que se teme que en total más de 250 personas hayan muerto sepultadas por la avalancha que cubrió ayer el barrio Villatina, en las laderas del cerro Pan de Azúcar, 258 kilómetros al nor-

doeste de Bogotá.

Los niños que murieron participaban de una fiesta infantil al aire libre, tras la primera comunión de uno de ellos. Varios de los padres también perdieron la vida.

El alcalde de Medellín, Willian Jaramillo Gómez, quien sobrevoló la zona del desastre en un helicóptero, dijo que hasta hoy se habían recuperado 107 cadáveres.

Indicó que se han evacuado a 1.500 personas por los riesgos de una nueva avalancha, debido a la fuerte humedad que se registra en la cúspide del cerro.

—Pasa a la página 32—

Allende anunció que se iba a matar revela un edecán

Santiago de Chile, Sept. 28 (AP). Un oficial de la Fuerza Aérea que fue edecán del presidente Salvador Allende durante todo su gobierno reveló que el Mandatario anunció, llevándose el cañón de una metralleta a la boca, que se suicidaría antes de rendirse a los militares rebeldes.

El comandante Roberto Sánchez formuló la revelación en una entrevista que publica hoy la revista opositora "Análisis", la primera que concede el oficial.

Allende murió en su palacio presidencial mientras era atacado por tierra y aire.



RECHAZA. Nueva York, Sept. 28 (AP-cablefoto). Sofía Casey, viuda del ex director de la CIA, William Casey, rechazó hoy la versión periodística de que su esposo estuviera involucrado en un atentado.

Disidentes iraníes dan muerte a 66 soldados

Nicosia, Chipre, Sept. 28 (AP). Fuerzas disidentes iraníes atacaron 20 bases militares al Oeste de Irán, mataron a 66 soldados, hirieron a 89 y capturaron a 35 en una de sus mayores operaciones contra el régimen de Teherán, afirmó hoy un grupo opositor.

El Mujahedeen Khalq

(guerreros del pueblo), dijo en una declaración que 12 de las bases fueron destruidas y otras 8 ocupadas el viernes por el Ejército Nacional de Liberación (ENL) de Irán. Agregó que los atacantes no sufrieron bajas en las seis horas del asalto.

—Pasa a la página 25—

Cubano revela cómo opera Cuba en ONU

Miami, EE.UU., sept. 28 (AP). Funcionarios del servicio de inteligencia cubano utilizan las oficinas que tiene su gobierno en Washington y la misión ante las Naciones Unidas para el reclutamiento de espías, según reveló un disidente cubano.

"Todos esos funcionarios de inteligencia que trabajan en una sección especial

se dedican a realizar una labor pasiva de inteligencia —conversando, haciendo amistades, estableciendo relaciones, evaluando funcionarios, que posteriormente, la parte activa del Servicio de Inteligencia— que funciona en Nueva York, intentará reclutar y tener a su cargo", según

—Pasa a la página 61—

Febres Cordero rechaza rumores sobre un golpe

Quito, Sept. 28 (AP). El presidente León Febres Cordero rechazó con énfasis rumores de un eventual golpe de estado en Ecuador y aclaró que en enero próximo habrá elecciones presidenciales y que dejara el poder en agosto de 1988.

Las afirmaciones de Febres Cordero tuvieron lugar al final de una agitada semana política, provoca-

da por el anuncio del Congreso opositor de enjuiciar al ministro de Gobierno Luis Robles Plaza por presuntas faltas a los derechos humanos, el sorprendente rechazo de la Policía Nacional a esa medida y la agresión por desconocidos a un diputado socialista.

"La democracia no está

—Pasa a la página 23—

Banco Mundial y FMI inician reunión hoy

Washington, Sept. 28 (UPI). Con los temas principales de discusión virtualmente resueltos de antemano por sus comités, los más 300 ministros y presidentes de bancos centrales de los 151 países miembros del Fondo Monetario Internacional y el Banco Mundial inician el martes su Asamblea Anual de Gobernadores.

La reunión en el Sheraton Hotel de Washington, bajo la presidencia del ministro de Finanzas de Bahrein, Ibrahim Abdul-Karim, que congregará a casi 10,000 funcionarios, economistas, banqueros, periodistas y expertos, será en alguna medida una formalidad.

Al margen de las reuniones formales de la Asamblea se esperan más de 100 encuentros formales e informales de ministros y entre ministros, banqueros y expertos, ade-

más de las consultas usuales con los organismos multilaterales.

La gran sorpresa de la Asamblea podría ser el anuncio del esperado plan del ministro japonés de Finanzas, Kiichi Miyazawa, para aliviar la carga de la deuda externa de las naciones en desarrollo.

Por lo demás, las perspectivas de la economía mundial, la coordinación de las políticas de las naciones industriales, la estrategia para la deuda externa y la ayuda a los países más pobres fueron discutidas entre el jueves y hoy, y las principales decisiones ya han sido virtualmente adoptadas.

Se anticipa que la Asamblea General ratificará las

—Pasa a la página 25—



REUNION ANUAL. Washington, Sept. 28 (AP-cablefoto). Barber Conable, presidente del Banco Mundial, Izquierda, y Michel Camdessus, director del Fondo Monetario Internacional, departen durante la reunión anual, realizándose aquí.